

COOPERANDO PARA LA VIDA

APC-COLOMBIA DESTACA LA IMPORTANCIA DE LOS DATOS EN LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL, PARA AVANZAR EN LOS ODS, EN EL MARCO DEL V FORO MUNDIAL DE DATOS

La Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia (APC-Colombia) tuvo una destacada participación en el V Foro Mundial de Datos,

organizado por las Naciones Unidas y el DANE en Medellín.

Durante el evento, la directora general Eleonora Betancur González subrayó la importancia de los datos abiertos para enfrentar desafíos globales y fortalecer alianzas estratégicas. Además, APC-Colombia co-organizó una sesión sobre datos inclusivos y presentó herramientas innovadoras en su stand interactivo, promoviendo el diálogo sobre el rol de los datos en la cooperación internacional. Esta participación reafirma el compromiso de la Agencia con el uso ético de los datos para impulsar el desarrollo sostenible.



APC-Colombia destaca la importancia de los datos en la Cooperación para avanzar en los ODS, en el marco del V Foro Mundial de Datos.



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN



COLOMBIA LANZA PROGRAMA DE COOPERACIÓN SUR-SUR EN CONSTRUCCIÓN DE PAZ

El Gobierno de Colombia presentó el Programa 'De Colombia al mundo', que buscó compartir experiencias de

construcción de paz con países del Sur Global. Liderado por APC Colombia, la Cancillería y el DNP, incluyó Rutas de Aprendizaje para fortalecer capacidades comunitarias e institucionales.

Delegaciones de Camerún, Nigeria, República Democrática del Congo y Filipinas participaron en la primera ruta, que incluyó actividades como visitas en terreno y talleres sobre justicia transicional, reparación a víctimas y desarrollo territorial para la paz. La iniciativa destacó la solidaridad internacional como clave para superar conflictos.

IBAGUÉ REUNIÓ A LÍDERES EN COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA

Del 5 al 7 de noviembre, Ibagué fue sede del Encuentro de Cooperación Descentralizada Sur-Sur y Triangular, liderado por APC Colombia y el Programa Iberoamericano para el Fortalecimiento de la Cooperación Sur-Sur (PIFSSS). Este evento reunió a 21 países para fortalecer capacidades locales, promover alianzas y compartir experiencias en soluciones sostenibles.

Eleonora Betancur, directora de APC Colombia, destacó la necesidad de redes colaborativas para enfrentar desafíos globales, mientras la alcaldesa Johana Aranda subrayó el impacto de la cooperación en los territorios. El encuentro marcó un paso clave hacia una cooperación más inclusiva en América Latina y el Sur Global.



Desde Ibagué, de cooperación descentralizada.

CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN



SE INAUGURÓ LA MESA PACÍFICO - CAPÍTULO NARIÑO PARA FORTALECER LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL

APC Colombia, en alianza con la Cancillería, el DNP, MinCiencias y la Gobernación de Nariño, inauguró la

Mesa Pacífico - Capítulo Nariño del Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia. Este espacio busca alinear la cooperación internacional con las necesidades y prioridades locales, promoviendo el desarrollo territorial y la diplomacia subnacional.

Durante el evento, se destacó el papel de aliados como USAID, AECID y la Unión Europea en el fortalecimiento de proyectos orientados al desarrollo sostenible en Nariño, reafirmando el compromiso del Gobierno Nacional con la cooperación descentralizada.

ES NOTICIA



APC Colombia fortalece la cooperación internacional en la XXIX Cumbre Iberoamericana

Entre el 12 y 15 de noviembre, APC Colombia participó en la XXIX Cumbre Iberoamericana de Jefes y Jefes de Estado y de Gobierno en Cuenca, Ecuador, y en la XXXII Reunión de Directores de Cooperación Internacional de América Latina y el Caribe, organizada por SELACooperación.

En estos espacios se discutieron el plan de acción 2025 y el marco global para medir la Cooperación Sur-Sur, destacando la experiencia de Colombia en la medición y reporte de datos de cooperación, así como la reflexión sobre los retos y las soluciones innovadoras para fortalecer el desarrollo regional y la cooperación internacional.



Bogotá impulsa la cooperación descentralizada en la IX Conferencia UE-AL

La IX Conferencia del Observatorio de Cooperación Descentralizada UE-AL se realizó en Bogotá, promoviendo la paz territorial y la convivencia pacífica en un contexto global de tensiones y crisis.

Organizada por el Observatorio UE-AL, la Dirección Distrital de Relaciones Internacionales de Bogotá (DIBACAT), APC Colombia y la Alcaldía Mayor de Bogotá, el evento reunió a más de 120 representantes de Europa y América Latina, incluyendo gobiernos locales, ONGs y centros de investigación.

La conferencia destacó a Bogotá como referente en cooperación descentralizada, impulsando soluciones sostenibles y fortaleciendo el desarrollo territorial a través de alianzas internacionales.



Colombia y Ecuador fortalecen su cooperación bilateral

APC Colombia, junto con las Cancillerías de Colombia y Ecuador, cerró el VIII Programa Bilateral 2022-2024 y dio apertura a la IX Comisión Mixta de Cooperación Técnica y Científica para 2024-2026. Durante el encuentro, se aprobaron seis proyectos de cooperación técnica: tres de demanda y tres de oferta, enfocados en sectores como cultura, protección social, producción pecuaria y empleo. Este encuentro reafirma el compromiso de ambos países con la cooperación técnica, poniendo a las comunidades en el centro de las acciones diseñadas para el desarrollo de los territorios.



Colombia lidera curso sobre Carbono Azul para países ASEAN

Con la participación de representantes de países ASEAN como Tailandia, Malasia e Indonesia, Colombia culminó la segunda fase del "Curso de Capacitación sobre Carbono Azul". Este programa, liderado por APC Colombia y Conservación Internacional, combinó teoría y visitas de campo en el Caribe colombiano para impulsar la protección de ecosistemas costeros como los manglares. La iniciativa, parte de la Estrategia de Cooperación Sur-Sur y Triangular (2023-2026), reafirma el liderazgo de Colombia en soluciones climáticas y sostenibilidad global.

Delegaciones de África y Asia exploran experiencias de paz en Cesar y La Guajira



En el marco de una Ruta de Aprendizaje, delegaciones de África y Asia visitaron Cesar y La Guajira para conocer experiencias de construcción de paz con enfoque territorial. La Gobernación del Cesar dio la bienvenida resaltando la importancia de la colaboración entre sectores institucionales, privados y comunitarios.

Durante la jornada, se realizaron paneles sobre políticas públicas, participación comunitaria y experiencias productivas en

los PDET, liderados por expertos y líderes locales, reforzando el compromiso con la reconciliación y el desarrollo territorial.

SÍGUENOS



@APC-COLOMBIA